



Exercices

1. Transformez les phrases suivantes de la voix passive à la voix active.

1. La tradition de Samhain a été influencée par les célébrations romaines.

2. Le 1^{er} novembre a été déclaré le jour de la Toussaint par le pape Boniface IV.

3. Les coutumes d'Halloween ont été apportées en Amérique du Nord par les immigrants européens.

4. Des feux de joie sont allumés en Irlande et les enfants se déguisent pour demander des bonbons.

5. Le Dia de los Muertos est célébré au Mexique et les familles honorent leurs proches décédés.

2. Exercice écrit

Réfléchissez à la manière dont la mondialisation et la diffusion de la culture populaire ont influencé la popularité d'Halloween dans le monde entier. Comment ces différentes cultures adaptent-elles cette fête pour la rendre unique à leur propre manière?

RÉPONSES

1. 1. Les célébrations romaines ont influencé la tradition de Samhain; 2. Le pape Boniface IV a déclaré le jour de la Toussaint le 1^{er} novembre; 3. Les immigrants européens ont apporté les coutumes d'Halloween en Amérique du Nord; 4. On allume des feux de joie en Irlande et les enfants se déguisent pour demander des bonbons; 5. On célèbre le Dia de los Muertos au Mexique et les familles honorent leurs proches décédés.

2. Suggestions de réponse:

La mondialisation culturelle: Avec la mondialisation des médias, de la musique, du cinéma et de la télévision, les célébrations d'Halloween ont été largement diffusées dans le monde entier. Les films d'horreur hollywoodiens, les séries télévisées, les chansons populaires et les émissions spéciales d'Halloween ont contribué à populariser la fête au-delà des frontières culturelles.

L'influence d'Internet: Internet a joué un rôle majeur dans la diffusion des idées et des traditions d'Halloween. Les réseaux sociaux, les vidéos en ligne et les tutoriels de maquillage et de costumes ont permis aux gens du monde entier de partager leurs créations et leurs expériences d'Halloween. Cela a inspiré de nouvelles idées et a encouragé la participation à la fête.

L'adaptation culturelle: Dans chaque région du monde, Halloween a été adapté pour refléter les traditions et les cultures locales. Par exemple, au Mexique, le Dia de los Muertos, qui coïncide avec Halloween, célèbre la mémoire des défunts de manière festive et colorée. En Asie, la fête est souvent axée sur la créativité des costumes et la convivialité.

Le commerce international: L'industrie du commerce, en particulier le marché des costumes, des décorations et des bonbons, a profité de la popularité croissante d'Halloween dans le monde entier. Les produits d'Halloween sont exportés et importés dans de nombreuses régions, contribuant ainsi à la diffusion de la fête.

Une célébration universelle: Dans l'ensemble, Halloween est devenu une célébration universelle de l'automne, de l'amusement, des friandises et de l'expression créative à travers les costumes et les décorations. Bien que les traditions puissent varier, l'esprit festif et ludique d'Halloween rassemble des gens de toutes cultures pour célébrer cette fête unique.